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今天白天到夜里晴转多云 风力偏西风3级 温度最高24℃最低15℃ 降水概率 30％

打造高品质都市党报
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“三大主体工作”之“三走进三郑州”系列报道

本报今日推出“三大主体工作”之“三走进三郑州”系列专题摄影报道
详见4版

以新型城镇化为引领、现代产业体系构
建为支撑、依靠群众推进工作落实为保障，高
新区坚持“生态”领航，率先唱响打造“产业先
进、环境优美、保障有力、城乡一元”现代化示
范城区的主旋律。

一条条道路四通八达，拉开现代化城区的
大框架；一个个大项目建设正酣，铺就未来发
展的坚强基石；一幢幢安置房漂亮舒适，人们
喜迁新居，笑逐颜开；一项项民生工程硕果累
累，让老百姓的生活、工作变得更加便捷……
新型城镇化步履铿锵，居民幸福指数节节攀
升。昨日，记者走进高新区，近距离感受生态高
新区的魅力、实力与活力。

魅力高新：打造生态宜居家园

初夏清晨，一缕金色的阳光透过
垂柳细密曼妙的枝条，洒落在高新区
锦华苑小区平静清透的湖面上。湖
边木板桥上，姚少华手牵头戴头盔、
脚穿滑冰鞋的 4 岁儿子，正往小区内
的幼儿园走去。

“儿子今天要上轮滑课，每天早
晨我都是先送他到幼儿园，再步行到

单位上班，总共用不了 30 分钟。”姚
少华在高新区区内企业上班，优美的
环境，便捷的生活，是她选择在这里

“筑巢安家”的重要原因。
来到社区活动中心，记者进门便

被一台多媒体设备吸引住，只见屏幕
上写着“政信云——政府智慧便民服
务”。“居民想要办理与政府有关的
业务时，通过家门口的政信云智能终
端即可自助查询，呼叫人工客服，还

能与政府工作人员视频通话，进行业
务办理咨询、问题投诉等。”据工作
人员介绍，这是高新区政府为群众提
供的一种全新的便民服务渠道。

锦华苑绿化率达 48%，活动中心
不但设有健身房、图书阅览室等，还
成立了民事调解室、志愿服务工作
站……在高新区，这样的新型社区正
如雨后春笋般拔节生长。一个设施
完善、环境优美、充满现代气息的生态

宜居家园正从理想一步步变为现实。

活力高新：奏响“绿色”变奏曲

漫步西四环高新区段生态廊道，
看绿树成林，花开恣意，听鸟鸣清脆
悠远，远眺四周，高耸的大厦、林立
的塔吊、穿梭的车辆，构成了一幅活
力四射的画卷……

栽下片片绿，来年叹绿荫。高新区
不断强化公共服务保障，（下转二版）

本报讯（记者 卢文军）中牟，今非
昔比；中牟，华丽转身。昨日，本报《中
牟：“三区”叠加同心筑梦》刊发后，引起
中牟县广大干部群众关注和热议，大家
纷纷表示，中牟县抢抓“三区”叠加优势，
成绩令人欣喜。唯有不断自我加压，才
能早日打造郑汴牵手的中原明珠。

新型社区建设给群众带来实惠。
“原来村里脏乱差，污水横流……”正
在小游园散步的广惠街街道办事处刘
疙瘩村村民刘文全，指着不远处的新

家笑容满面，“现在好了，小区里有花
有树、整洁卫生，各种设施齐全，俺老
两口也在附近的物业上找了个活儿
干，一个月也挣一千五六百元。”

成绩的背后，是广大干群的辛勤

付出。中牟县委组织部副部长李书彬
回忆：围绕“三大主体”工作，分解“三
年行动计划”，13个指挥部以不达目的
誓不罢休的韧劲，认真负责、大胆担
责，在工作推进、项目建设、瓶颈破解

等方面心往一处想，劲往一处使，有力
地推动了工作。“这些经验也是激励我
们不断前行的宝贵财富。”

76岁的退休干部郭丛珍是位“老
中牟”，闲暇时间，摄影成了他的一
大爱好。他的镜头记录了中牟的变
迁，他说：“我拍照去了官渡镇、大孟
镇、狼城岗镇、雁鸣湖镇，所到之处，
感觉心情十分舒畅。道路宽敞，满眼
绿色，鸟语花香，没事我会多转转，多
活上几年……”

中牟干群纷纷表示

在叠加优势中再创新业绩

众评热议

“新中国有两大奇迹，一个是南京长江大
桥，一个是林县的红旗渠。”做出这一定论的是
敬爱的周恩来总理。

可以说，正是因为有了杨贵，才有了红旗
渠；正是因为有了红旗渠，这条凿刻在
太行山上的“人工天河”才造福林州；
而恰恰是因为红旗渠，更使得“自力更
生，艰苦创业”的红旗渠精神历经半个
世纪而响彻华夏；因为红旗渠精神，杨
贵更显得弥足珍“贵”！

通过国际碳交易市场，郑州
市公交总公司为“郑州快速公交
系统（BRT）工程”申报、注册的联
合国清洁发展机制（简称 CDM）
项目已成功获得首笔收益 91.06
万欧元。这是记者昨日从快速公
交开通运营四周年座谈会上获得
的消息。据悉，目前全国已建成
投入运营快速公交系统的城市达
18 家，而成功注册联合国 CDM
项目并实现交易的仅有郑州和重
庆两家。

据了解，1997 年 12 月在东京
召开的《联合国气候变化公约》
缔约方大会签署了《京都议定
书》。《京都议定书》规定，到 2010
年所有发达国家排放的包括二
氧化碳、甲烷等在内的 6 种温室
气 体 数 量 要 比 1990 年 减 少

5.2%。但由于发达国家能源利
用效率较高，进一步减排的成本
高、难度较大。《京都议定书》同
时规定，发展中国家在 2012 年之
前不承担减排义务，但这些国家
能源利用率低，减排空间大，减
排成本也低，这导致同一减排量
在不同国家因成本不同形成价
差。因此，《京都议定书》建立起
清洁发展机制（CDM），如果发
达国家在规定期限内未能完成
减排任务，可在发展中国家实施
减排项目或购买经联合国 CDM
执行理事会签发的减排量作为
本国的减排量，从而完成其对

《京都议定书》承诺的义务。
快速公交系统具有设专用道

行驶速度快，车型大运送乘客多，
运输效率高，较常规公交车辆运

送乘客人均能源消耗少，相对减
少二氧化碳排放量的特点。根据
联合国 CDM 执行理事会认可的
由瑞士格鲁特博士研究开发的

“快速公交系统项目基准线方法
学”，可以通过BRT系统车辆运送
乘客数量、燃料消耗等数据与常
规公交相应数据对比，计算出二
氧化碳气体减排量。这些减排量
经过联合国 CDM 执行理事会核
准签发后可进入国际碳交易市场
交易。“我市在筹建快速公交系统
时，就开始与《快速公交系统项目
基准线方法学》发明人格鲁特博
士的咨询公司合作，委托其对郑
州快速公交系统进行 CDM 项目
的开发、申报、审定、核准、签发。”
郑州市公交总公司副总经理李成
玉介绍说，今年1月第一笔核证减

排量116155吨，由联合国CDM执
行理事会签发，并通过国际碳交
易市场交易成功，扣除前期由合
作方垫付的开发费用后，净收入
693651 欧元，折合人民币 557.28
万元。

快速公交系统 CDM 项目产
生的碳减排量与其系统的规模和
其运行效率成正比，随着高效的
快速公交系统规模的扩大，除了
为广大乘客提供更加方便、快捷
的乘车条件外，还为解决城市拥
堵、引导市民尽量减少小汽车出
行方面发挥着重要作用。快速公
交系统不仅能有效减少能源的消
耗和尾气的排放量，还能从国际
碳交易市场获得可观的收入，有
人形象地比喻为“从排气管中开
发出黄金”。

郑州BRT成功注册联合国CDM项目并完成首笔交易
本报记者 张丽霞

项目进展历程：

♦ 2009年1月，与瑞士格鲁特咨询公司签署《合作协议》，委
托该公司担任业主代表、咨询方、项目开发方和顾问。

♦ 2009年6月，正式向国家发改委申报该项目。
♦ 2009年11月，与瑞士格鲁特咨询公司正式签署《核证减排

量购买协议》。联合国CDM执行理事会委派CDM项目审定机构
来我市进行实地考察、核实及认证。

♦ 2010年1月，省发改委有关部门参加国家发改委组织的专
家评审会，该项目顺利通过评审，3月批准备案，向联合国CDM执
行理事会申报。

♦ 2011年9月，该项目正式在联合国CDM执行理事会注册。
♦ 2012年9月，联合国CDM执行理事会委派核证机构来我

市对项目的减排量核查，对快速公交系统运行及各类资料进行3
天核查。

♦ 2013年1月，第一笔核证减排量116155吨由联合国CDM
执行理事会签发，这些减排量进入国际碳交易市场交易成功，并取
得收益91.06万欧元。

本报讯（记者 张乔普）昨日，市政府
办公厅印发通知，向社会公布《组建郑州
人民医院医疗集团方案》。我市将以郑
州人民医院宜居健康城医院和郑州人民
医院颐和医院为东西两翼,整合市第九
人民医院、市口腔医院和黄河东路社区
卫生服务中心,组建医疗集团，这是我市
首个医疗集团。

新成立的医疗集团将以器官移植、
国际健康管理、肿瘤诊疗、心脏诊疗、医
学美容等“五个医疗中心”为带动,以口
腔、脑科、老年“三个专科医院”为突破,
逐步建设成为贯穿郑州市东西两端、“一

体两翼多点位”、技术水平高、覆盖范围
广、辐射能力强的区域性医疗中心。

成立医疗集团后其所属各医疗机构
原则上保持三个不变:一是各医疗机构
的事业单位性质和职工事业身份不变;
二是医疗机构的非营利性质、所承担的
社会职能和所享受的国家优惠政策不
变;三是财政投资渠道不变。医疗集团
成立董事会和监事会,建立现代法人治
理结构,对所属医疗机构实行统一的运
营管理。

郑州人民医院颐和医院选址在郑东
新区农业东路与祭城路交会处，按照三

级规模投资兴建,设置床位3000张,其中
一期项目设置床位1500张，计划下月底
开诊；郑州人民医院还计划在宜居健康
城京城南路与生命谷北二路东北侧区域
新建一所大型综合医院,设置床位 1200
张,分两期建设，一期工程设置床位 600
张,三年建设完成,2013 年 8 月中旬开工
建设。市第九人民医院将整体移交郑州
人民医院管理，该院设置床位 648 张的
老年关爱病房楼及精神心理病房楼项目
将于今年投入使用,开放床位将达到
1200 张,依托其老年医院专业优势打造
区域性老年医养中心。

我市组建首个医疗集团
整合5家医疗机构资源

本报讯（记者 张乔普）昨日下
午，美国联合包裹公司(UPS)前任
国际总裁丹尼尔·布鲁托和新任国
际总裁吉姆·巴伯尔一行莅临我
市，参观考察郑东新区。

省市领导张大卫、马懿、张延
明等陪同参观。

UPS 于 1907 年成立于美国华
盛顿州西雅图，是目前世界上最大
的快递承运商与包裹递送公司，同
时向客户提供运输、物流、资本与
电子商务服务，业务遍布全球 200

多个国家和地区。
在郑东新区规划展览馆，客人

一行观看了郑东新区和郑州航空
港经济综合实验区宣传片，察看
郑东新区沙盘，认真听取介绍，详
细了解中国区域及城市群分布、
中原经济区区位及城市分布、郑
州市城市总体规划及郑东新区和
郑州航空港经济综合实验区决
策、规划及建设情况，并对如意
湖、郑东新区湿地公园和城市社
区进行实地考察。

美国UPS客人
参观郑东新区

本报讯（记者 李晓光）5 月 27
日，副省长张广智带领省直有关部
门负责人赴登封，就举办第二届

“嵩山论坛”、建设永久性研究基地
和会址进行专题调研。

市委常委、宣传部部长王哲参
加调研。

张广智一行先后来到登封市
城市规划展览馆、世界文化遗产监
测中心等地，详细了解登封市国际
文化旅游名城规划建设、天地之中
历史建筑群保护等情况，并重点围
绕第二届“嵩山论坛”的主旨和筹
划进行调研。

2012年9月20日～23日，登封
市举办了第一届“天地之中（嵩

山）——华夏文明与世界文明论
坛”。论坛组委会拟在登封建设永
久性研究基地和会址，将“嵩山论
坛”打造成华夏文明和世界文明对
话与交流的平台。登封市制定规
划，将传承创新华夏历史文明、增
强文化软实力确定为国际文化旅
游名城建设的核心内涵。

在随后的座谈会上，张广智指
出，建设华夏历史文明传承创新区
是中原经济区建设五大战略定位
之一，登封市要深挖历史文化资
源，为华夏历史文明传承创新区建
设做出突出贡献。

王哲就办好第二届嵩山论坛
及相关工作进行部署。

省市领导专题
调研嵩山论坛

本报讯（记者卢文军通讯
员 丁伟王竞适）昨日上午，第
九届中牟西瓜节暨大蒜贸易洽
谈会在河南万邦国际农产品物
流城中心广场拉开帷幕，现场
宾客盈门，人头攒动。开幕式
当天，共有46家客商签约，西瓜

成交约 8 万吨，大蒜成交 30 万
吨，成交总金额约4.86亿元。

今年，中牟县西瓜种植面
积 12.7 万亩，其中大中拱棚西

瓜 4.2 万亩，小拱棚和天地膜
西瓜 6 万亩，露地西瓜 2.5 万

亩。中牟西瓜5月上旬开始上
市，销售时间预计延长至10月
结束。中牟大蒜种植 22.3 万
亩，产量在27万吨左右。

本次中牟西瓜节暨大蒜
贸易洽谈会将持续一个月，于
6月28日结束。

要闻简报
昨日，市委书记吴天君带领相关部门

负责人督查畅通郑州工作。吴天君强调，畅
通郑州是我市的首位工程、民生工程，一定
要提高精细化管理水平，在保证质量的前
提下，加快建设进度。

市领导孙金献、张建慧等一同督查。

今日隆重推出今日隆重推出
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